

St-Félix: le peintre Narcisse Poirier s'éteint à 101 ans

Par Richard Belleville

M. Narcisse Poirier, artiste bien connu originaire de Saint-Félix-de-Valois est décédé le 3 avril dernier à l'âge de 101 ans.

Les funérailles ont eu lieu samedi dernier à l'église Saint-Denis et la sépulture s'est faite au cimetière de Côte-des-Neiges à Montréal.

Ce grand peintre laisse en héritage à l'église de Saint-Félix-de-Valois deux magnifiques tableaux qu'il a faits en 1923. L'un représente Notre-Seigneur entouré de petits enfants et le second Notre-Seigneur arrivant à la bourgade d'Emmaus accompagné de deux disciples.

Ces deux toiles bien en vue dans l'église



Photopac: Richard Belleville

Ce cliché de l'artiste a été réalisé le jour où Narcisse Poirier a eu 100 ans.

garderont bien vivant et pour toujours le souvenir de ce grand

homme qui fut un jour un enfant de Saint-Félix.